

Con el cielo cubierto por alta neblina amaneció el día de ayer. A las diez de la mañana comenzó a llover persistiendo durante todo el día una fina y menuda lluvia.

La temperatura se mantiene constantemente baja y reinó extraordinaria humedad.

El barómetro en descenso.

El Ilmo. Sr. Obispo Dr. Llompart se ha dignado promover a la dignidad de Arcediano de esta Santa Iglesia Catedral al M. I. Sr. Dr. D. Pedro Iglesias, Vicerector del Seminario.

La proclamación del nombramiento se hizo ayer por la tarde en el Certamen que se celebraba en aquel centro docente. Al dar comienzo al acto se acercó a la presidencia un criado del señor Obispo con una bandeja de plata conteniendo el pliego que resultó ser el mencionado nombramiento.

La nueva se divulgó al momento entre los presentes y el Secretario la anunció a la concurrencia siendo recibida con grandes aplausos y plácemes, tributados por todos con la mayor sinceridad por ser el Dr. Iglesias muy apreciado por el profesorado y por los escolares.

El nuevo Arcediano tiene una carrera llena de méritos de todos los órdenes. Comenzó sus actividades ocupando una cátedra en el Collell, pasó en el año 1894 a enseñar Teología en el Seminario Mayor, cátedra que aún en la actualidad regenta con todo el prestigio de un sabio maestro.

En 1898 ganó por oposición el canonicato que hasta el presente viene ocupando, siendo el segundo en antigüedad entre los capitulares de nuestro Cabildo.

A las muchas felicitaciones que recibirá el Dr. Iglesias unimos la nuestra más cordial y sincera.

= Artículos para Caballero. Sombretería. Gorras. Camisería. Corbatería, etc. Casa Dalmau Massa, Rambla, 8.

El general encargado del despacho del ministerio de la Guerra, en Real orden telegráfica, ha comunicado al capitán general de la Región lo siguiente:

«Ruego a V. E. ordene licenciamiento individuos de cuota reemplazo 1922 que tengan cumplidos los plazos que les corresponde».

NO TOSA USTED MAS

las Pastillas KLAM le calmarán la Tos por fuerte que sea. — Tres reales caja Farmacia «La Cruz Roja», Plaza del Oli

GERONA

Aguas minerales de SAN HILARIO SACALM

Provincia de Gerona (España)

Descubiertas a principios del Siglo XVIII y declaradas de utilidad Pública por R. O. de 31 de diciembre de 1919.

Premiadas en las Exposiciones de París, Francfort, Ameterdam, Niza, Madrid, Barcelona y Buenos Aires, Diploma de Mérito en el Congreso de Médicos celebrado en Barcelona en 1913.

Afecciones hepáticas. *Litiasis hepática* (cálculos biliares). Infarto simple del hígado. Catarros de las vías biliares.—**Afecciones urinarias.** *Litiasis* de todo género y en particular la úrica. (Mal de piedra). Catarro crónico de la vejiga.

Para los pedidos DR. ANDREU, Rambla de Cataluña, 66, Apartado, 146. — BARCELONA En Gerona, en las farmacias del Dr. D. José M.^a Pérez Xifra y del Dr. D. F. de A. Roca

Ayer a las 2:30 de la tarde y a las 9:15 de la noche llegaron procedentes de Africa un contingente de soldados licenciados del cupo de 1921. Su regreso constituyó una sorpresa, pues aun cuando se tenía noticia de su próximo embarque no eran esperados tan pronto.

El júbilo entre las familias de los repatriados era ayer grande y emocionante.

Bienvenidos.

= Géneros de punto. Ropa blanca. Casa Dalmau Massa, Rambla, 8.

Por los meritorios servicios que desde hace tiempo han venido prestando, el comandante general de Somatenes ha propuesto para que se les conceda una recompensa a los cabos de distrito D. Feliciano Ruff, de Caldas de Malavella y D. Antonio Mestres, de San Feliu de Guixols.

= Gran baratura en todos los artículos. Casa Dalmau Massa, Rambla, 8.

La «Gaceta» ha publicado una real orden disponiendo que por las delegaciones de Hacienda se entregue al gobernador civil de la provincia respectiva, el importe de la participación concedida a la beneficencia de las multas impuestas por la Dirección General de Seguridad y por los gobernadores civiles.

= Trajes, abrigos y sombreros para niños. Casa Dalmau Massa, Rambla, 8.

El concurso avícola que organiza en Figueras el Consejo de Fomento de la provincia, bajo los auspicios de la Cámara Agrícola del Ampurdán, tendrá lugar el día 31 del presente en la Rambla de dicha ciudad a las once de la mañana, repartiéndose 700 pesetas en premios. En la oficina de la Cámara Agrícola del Ampurdán se facilitan detalles.

Anteayer comenzaron las vacaciones de Navidad en todos los centros docentes de esta capital. Terminarán el día 8 de Enero.

— Lámpara EGMAR A. E. G.— Es la más cara, pero la más sólida. De venta en los Instaladores y Lampisterías, y en la A. E. G., Ibérica de Electricidad S. A.— Aragón 285, Barcelona.

Se ha autorizado a los voluntarios de un año y menores de 18 años actualmente en filas para rescindir sus compromisos y disponiendo que los que continúen en ellas queden sujetos en lo sucesivo a los mismos deberes que los del reemplazo ordinario en cuanto a su destino se refiere.

= Cuadras, sótanos y almacén para alquilar propio para cualquier industria o fabricación. Razón Ronda de Fernando Puig, 20, 1.º, 1.ª

Con el acostumbrado esplendor se han venido celebrando en el Seminario Conciliar las fiestas en honor de la Inmaculada Concepción.

Ayer por la tarde tuvo lugar el reparto de premios del Certamen científico-literario organizado por la Congregación Marianas.

Presidió el acto el Ilmo. Sr. Obispo, leyendo una memoria crítica muy acertada el Secretario del Jurado Rdo. Feliu. Obtuvo el premio del Prelado el Rdo. Ausseller y saliendo también con premio o accésit toda la *élite* de los seminaristas.

— Cama de matrimonio, mesa de noche y 2 mecedoras de regilla, se venden, calle de Ciudadanos 15, 3.º-2.ª

Dr. FIGUERAS i Dr. FAIXAT

Radiòlegs dels Hospitals de París
Berlin i Viena

Radiòlegs de l'Institut de la Dona
que treballa de Barcelona

Diagnòstic i tractament, per mitjà de raig X i de Radium de tumors interns i externs (cranc, fibroma, sarcoma, etc., etc.) d'adenopaties tuberculosos (minobes) — Tuberculosi d'ossos i articulacions, (tumors blancs) — Curació de tumors i malalties hemorràgiques de la matriu — Tractament incruent de la hipertrofia de la Próstata — Curació de la hipertrofia d'amigdales (glàndules).

BARCELONA: Ausies March, 48, pral. GIRONA: (Tots els dissabtes i diumenges)

Progrés, 4, primer